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Esto va para el presi
Escrito por Luis850 - 27/12/2012 23:58
_____________________________________

Hola Antonio, haber te cuento, ya van dos veces que me preguntan que qué hay de cierto de que el
ayuntamiento de zaragoza a partir de este año van a cobrar el impuesto de circulación de los vehiculos
clasicos. Estaria interesante que si se sabe algo del tema se expusiera aqui, o bien, se fuera a hablar
con D. Jose Manuel Bernal (IMPORTAUTO) para ver si ellos saben algo de ello, 
Iria yo pero trabajo mañana y tarde, si alguien del club puede o sabe algo que lo diga o se dirija a hablar
con este señor porfa. No creeis?? 

Un saludo y gracias

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por Manuel - 28/12/2012 10:04
_____________________________________

http://www.zaragoza.es/ciudad/normativa/ordenanzas-fiscales-2013.htm

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por Luis850 - 28/12/2012 11:48
_____________________________________

Por lo que veo, en este documento, no se nombra a los vehiculos de mas de 25 años, aunque en la
disposición adicional tercera que hay casi al final (que está subrayado) si que en ese aspecto se nos
incluiria, por lo que se entiende que si vamos a tener que pagar el impuesto. 
Ahora digo que se deberia de poder contarcar con FIVECA haber ellos que han hablado con el
ayuntamiento y si han conseguido algo o no.

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por jeisco - 28/12/2012 13:06
_____________________________________

Hola  amigos  ;)  

Yo  hable  esta  semana  con  el  Ayuntamiento de  este  tema,  y  estoy  esperando  una  respuestaa 
por  escrito  de  como   va  a  quedar  la  cosa,  pero  me  dijeron  los  funcionarios  de  la  ventanilla 
que  no  habia  mucho  que  hacer  ,  que  si  el  Ayuntamiento  decia  que  se  quitaba la  normativa  de 
los  coches  de  mas  de  25  años ,  que  se  quitaba y  punto ,  que  podiamos  protestar y  patalear 
todo  lo  que  quisieramos  pero  que no  creeia  que  pudieramos  cambiar  nada  :(  :(  

Un  saludo  y  ya  os  informare  de  todo  cuando  me  llege  la  respuesta a  casa  :)

============================================================================
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Re:  Esto va para el presi
Escrito por A.BITRIAN - 28/12/2012 18:26
_____________________________________

En primer lugar gracias Manuel por el aporte documental. 
Y como bien dice Jeisco se esta a la espera de respuesta por parte del ayuntamiento. 
En Septiembre en la concentracion de la plaza de San Francisco ya me dijeron que seria conveniente
pertenecer a Fiveca por el tema de la posible retirada de la exencion del impuesto.Ya que a la hora de
presionar al ayuntamiento seria mas facil al estar todos los clubs agrupados. 
Yo lo comente con el resto de la junta y me dijeron que no querian pertenecer a Fiveca y que preferian
seguir como hasta ahora 
Entonces que quieres que hable con Fiveca? 

   Un saludo.

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por Luis850 - 28/12/2012 20:08
_____________________________________

Ok Antonio, que no sabía que ya se había hablado el tema con ellos, de todas maneras creo que sería
interesante que el asunto fuera tratado en una junta con los demás socios, ya que creo que ellos tema
económico  nos hace pupa a todos. Y que ellos conste que ahora no es que quiera pertenecer a fiveca,
pero hay que superarlo todo. No se sí me explico

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por A.BITRIAN - 28/12/2012 20:55
_____________________________________

Se puede tratar. 
De todas maneras,vamos a esperar que contesta el ayuntamiento,y luego ya decidimos entre todos lo
que hacemos. 

 Un saludo y feliz año nuevo

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por Luis850 - 28/12/2012 21:57
_____________________________________

Dicho pues. Jeisco en cuanto sepas algo comunicalo ok

============================================================================
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Re:  Esto va para el presi
Escrito por fantasma y chusi - 28/12/2012 22:23
_____________________________________

hablar podemos todo lo que queráis, pero si el ayuntamiento decide cobrar y parece que lo va a hacer,
no nos libra nadie de pagar, y esto va a ser todos o ninguno y por desgracia y yo tengo 3 coches va a
ser pagar, asi esta España

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por fantasma y chusi - 28/12/2012 22:24
_____________________________________

y suerte que no han cobrado los años que no hemos pagado, por que aunque parezca mentira se lo han
planteado

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por Luis850 - 28/12/2012 22:43
_____________________________________

Ahi es donde quiero llegar, yo mas o menos creo que me libro pues el fiesta lo tengo en el Ayto de
Sobradiel y creo que no van a cobrar nada, pero el 850 si que esta en Zaragoza y SI el otro no me
cobra lo trasladaré ahi. Pero me fastidia por vosotros los que estais en Zaragoza y teneis mas de un
coche. Por eso digo que deberiamos, una vez que conteste el ayuntamiento (si contesta, que aun esta
por ver) El plantearnos el retornar a fiveca (muy a mi pesar) Si eso significa que sigais sin pagar el
impuesto. Pero todo llegará, por mi parte cuando querais nos sentamos y lo tratamos.

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por fantasma y chusi - 28/12/2012 23:13
_____________________________________

el problema es que seas de fiveca o no te va a dar igual, si el ayuntamiento cobra va a ser para todos

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por Luis850 - 29/12/2012 00:27
_____________________________________

Ahi tienes razon, pero imaginate que por ser fiveca consiguen algo , entonces tenemos tres caminos:
unirnos a ellos, no hacerlo ó denunciar el caso por agravio comparativo. 
Que hacemos entonces?

============================================================================
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Re:  Esto va para el presi
Escrito por ebropolix - 29/12/2012 23:10
_____________________________________

tema complicado compañeros/as, ahora si los mandamases politicos, deciden imponer el pago de tasa
a los Clasicos, pues sera chungo q rectifiquen. ahora en mi humilde opinion cuantos mas clubs y
propietarios de Clasicos de zaragoza capital mas repercusion. porejemplo si se decide protestar
mediante carta ante ayuntamiento o  medios de comunicacion.....; los mandamases si se les razona
bien nuestra aficion la de savalguardar Vehiculos Veteranos y mostrarlos a la sociedad (en especial a
los chavalines por desconocimiento y a los mayores por volver a ver aquellos vehiculos de hace algunas
decadas, todo sin animo de lucro por nuestra parte), haciendoles ver que recuperamos parte de 
patrimonio industrial de este pais, del que este pais del sur de europa como especialista en montaje de
vehiculos tiene y tuvo..... ,   :laugh:  :laugh:  
creo que hay alguna posibilidad de q recapaciten.   
un saludo

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por ebropolix - 30/12/2012 01:46
_____________________________________

es una sugerencia, que se sepa que a los /as Propietarios/as les fastidia tener que pagar cuando se
decia que estaban excluidos......., no va pasar todo el mundo por el rodillo:... de crisis igual a pagar
todos, los errores de los politicos.....,. juerrrr.que el panorama esta bastante joio. (es que la crisis
tambien va a llegar a los Clasicos???. es q estas cosas mosquean. 
un saludo

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por fantasma y chusi - 30/12/2012 19:13
_____________________________________

no tengáis dudas de que pelearemos dentro de la legalidad todo lo que podamos, y estamos a la espera
de que el ayuntamiento se pronuncie, hasta entonces solo podemos esperar, después estudiaremos las
diferentes alternativas, por eso estar tranquilos que guerra daremos y posiblemente mas que nadie

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por jeisco - 30/12/2012 19:59
_____________________________________

Hola  amigos  :)  

Yo  solo  queria ,  reafirmar  lo  que  ya  a  dicho  Manolo ,  que  estas  navidades  no  hemos  dejado 
de  movernos  para  conseguir  que  nos  sigan  respetando  lo  acordado  en  los  estatutos  de  los 
años  anteriores  referente  a  los  impuestos  de  circulacion  de  los  coches de  mas  de  25  años ,  y
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que  hemos  seguido  todos  los  pasos  que  nos  han  mandado  seguir  para  conseguirlo . 

  Pero  llega  un  momento en  el  que  ya  no  podemos  hacer  nada  mas  que  esperar  la  respuesta 
del  ayuntamiento , que  por  cierto , no  se  que  habran  echo  los  demas  clubs  ultimamente  ,  pero 
queria  deciros  que  cuando  entregamos  nuestros  papeles ,  me  dijo  el funcionario   de  la  ventanilla
 que  me  atendio  que  heramos  los  primeros  en  hacerlo  este  año . 

De  todas  formas  no  os  preocupeis  ,  que  en  cuanto  nos  respondan  lo  pondre  en  el  foro para
que  tengamos todos  conocimiento de   noticia  . 

Un  saludo  y  feliz  año  para  todos  :woohoo:

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por Luis850 - 14/01/2013 21:59
_____________________________________

He preguntado por forocoches el tema de la ley y esto es lo que me han respondido, concretamente el
amigo MASÍN, que es de Zaragoza: 

PRIMERO.- La Comisión de Educación y Cultura del Congreso de los Diputados aprobó en 1988, una
proposición no de ley, en la que se instaba al Gobierno para que se protegieran y tutelaran los
automóviles de interés histórico, de acuerdo con las previsiones de la Ley de Patrimonio Histórico
Español. 
SEGUNDO.- Fruto del mandato parlamentario, el Gobierno aprobó en 1.995 el Reglamento de
Vehículos Históricos por el que se estableció un régimen especial para salvaguardar el carácter
representativo y simbólico de una determinada época de producción automovilística, dada la importante
significación que la misma tuvo en la cultura de nuestros tiempos. 
TERCERO.- Con efectos del día 1 de enero de 1.999, y a instancias de AUTOMOVILISTAS
EUROPEOS ASOCIADOS (AEA), las Cortes Generales han aprobado mediante la Ley 50/1998, de 30
de diciembre, de Medidas Fiscales, Administrativas y del Orden Social, una modificación del art. 96 de
la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, para posibilitar a los
ayuntamientos el establecimiento de una bonificación de hasta el 100 por 100 de la cuota del Impuesto
sobre Vehículos de Tracción Mecánica para los vehículos históricos o de más de veinticinco años de
antigüedad, adaptando así nuestra normativa fiscal a la del resto de los países de la UE. 

La ley posibilita a los ayuntamientos, no les obliga.  

Así que ahora a buscar recovecos...

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por A.BITRIAN - 16/01/2013 16:03
_____________________________________
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Como bien dice,hay una ley que posibilita al ayuntamiento a bonificar(si quiere). 
Si no quiere no esta obligado a hacerlo. 

 Un saludo

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por ebropolix - 16/01/2013 20:34
_____________________________________

es de agradecer a los/as Socios que estan moviendo este tema q nos afecta todos, ojala se consiga
algo??. es que la leyes tienen sus ambigüedades, y la justicia no siempre es justa, beneficiando al
poderoso......,  
un saludo

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por ebropolix - 20/01/2013 21:58
_____________________________________

presi antonio, me parecio ver tu Bolido "verde" por el actur sobre las 17h.??, ese ruido caracteristico y
ese color :laugh:. 
un saludo

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por A.BITRIAN - 23/01/2013 11:15
_____________________________________

Si era yo, camino del garaje 

 Un saludo

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por ebropolix - 23/01/2013 20:17
_____________________________________

hola antonio creo que era al poco de salir de tu garaje, arrabal-actur.........., sonaba bien ese Bolido
verde :laugh:  y llamaba la atencion, para bien, los Clasicomanos/as siempre que vemos un Bugas
Veterano pues te alegras, por cierto a veces te encuentras algun Bolido Clasico, que son una pasada, el
mes pasado vi porejemplo un Renault Alpine A310 majisimo, lastima q no llevaba la camara pues paso
de improviso  :woohoo: y sin Avisarrrr :laugh:  :laugh:  ...... 
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un saludo

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por Juanito-124 - 23/01/2013 23:22
_____________________________________

Es que un 124 no suele pasar desapercibido, en ninguna parte...  ;)  

Un Saludo :) 

Juanito-124

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por ebropolix - 27/01/2013 22:48
_____________________________________

y ese ruidin especial del escape, en cuanto lo escuche me gire y efectivamente era ese tipo bolido
Clasico, juas,juas pasando cerca de grancasa...... 
un saludo

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por Juanito-124 - 27/01/2013 23:50
_____________________________________

Mira Javi, te voy a contar una anecdota verdadera... 

Vivo en un tercer piso, y el garaje lo tengo debajo de casa, pues cuando salgo del garaje o cuando
vuelvo para meterlo, mi madre, al escuchar el ruido del coche, ya sabe que vengo o que me voy, y
desde la cocina!!  ;)  

Un Saludo :) 
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Juanito-124

============================================================================

Re:  Esto va para el presi
Escrito por ebropolix - 27/01/2013 23:57
_____________________________________

son sonidos majos los de estos vehiculos  :laugh: que van teniendo varias decadas, y ese sonido no lo
hacen estos nuevos todos llenos de fibra y plastico con tecnologias..... 
un saludo 
 :laugh:

============================================================================
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